

ATELIER CITOYEN

Quels sont les impacts socio-économiques sur le territoire lors de l'isolement de la vallée par des risques naturels ?

Dans le cadre d'un projet Européen transfrontalier*, notre équipe cherche à :

Evaluer la nature des impacts de l'isolement des vallées alpines par des risques naturels

Calculer les dommages directs et indirects à une coupure du réseau routier.

Observer les stratégies d'adaptation individuelles et collectives mise en place sur votre territoire.

Pour cela, nous avons besoin de vous et de vos témoignages !

RDV autour d'un apéritif,

Jeudi 8 décembre
Salle Polyvalente de Névache

**Projet « PITEM Risk-ACT : analyse des conséquences socio-économique de l'enclavement des vallées en cas d'événement naturels dans les vallées de la Clarée et du Haut-Guil » action portée par le BRGM et le Département des Hautes-Alpes. »*